

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Ebay-Magazin berichtet in Zusammenarbeit mit der IT-Recht Kanzlei über die Reform des eBay-Bewertungssystems

Seit der Reform des Bewertungssystems fühlen sich viele Verkäufer hilflos ausgeliefert. Doch es gibt Möglichkeiten, gegen ungerechte Kritik in Form von negativen Bewertungen vorzugehen - oder es gar nicht so weit kommen zu lassen.

Das eBay-Magazin (vgl. Ausgabe 3/2008) klärt in Zusammenarbeit mit der IT-Recht Kanzlei auf.

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt